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XVI LEGISLATURA 

 

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Servizi sociali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 46 DEL 16/02/2022  

 

RESTANO Claudio (Vicepresidente) (Presente) 

PADOVANI Andrea (Segretario) (Delega CRÉTIER) 

BACCEGA Mauro  (Presente) 

MANFRIN Andrea  (Collegato via zoom) 

MARGUERETTAZ Aurelio  (Presente) 

MARQUIS Pierluigi  (Presente) 

SPELGATTI Nicoletta  (Presente) 

 

Partecipano i Consiglieri. FOUDRAZ, LAVY, BRUNOD, MALACRINÒ, AGGRAVI, 

GROSJACQUES, PERRON, MINELLI e Erika GUICHARDAZ. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della struttura Affari legislativi, studi e 

documentazione. Funge da Segretaria Monica BAUDIN. 

 

La riunione è aperta alle ore 09.00, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Audizioni in merito alla risoluzione sulla creazione di un liceo scientifico ad indirizzo 

sportivo nel Comune di Saint-Vincent: 

 ore 9.00: rappresentanza dei gruppi politici di minoranza del Comune di Saint-

Vincent; 

 ore 9.30: rappresentanza dei gruppi politici di minoranza del Comune di Châtillon; 

 ore 10.00: Sindaco del Comune di Saint-Vincent, accompagnato da una 

rappresentanza dei gruppi politici di maggioranza; 

 ore 10.30: Sindaco del Comune di Châtillon, accompagnato da una rappresentanza 

dei gruppi politici di maggioranza. 

 

*     *     * 

Il Vice Presidente RESTANO, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 1096 in 

data 11.02.2022. 

 Si procede alla registrazione digitale degli interventi. 
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AUDIZIONI IN MERITO ALLA RISOLUZIONE SULLA CREAZIONE DI UN 

LICEO SCIENTIFICO AD INDIRIZZO SPORTIVO NEL COMUNE DI SAINT-

VINCENT: 

 

• Rappresentanza dei gruppi politici di minoranza del Comune di Saint-Vincent. 

 

 

Il Vice Presidente RESTANO chiede ai Commissari se abbiano ricevuto l'e-mail del 

dott. Iiriti con la quale ha espresso le proprie considerazioni in merito alla tematica in oggetto.  

 

I Commissari rispondono affermativamente 

 

* * * 

I rappresentanti dei gruppi di minoranza del Comune di Saint-Vincent JACQUEMET, 

CASTIGLIONI, CAMOS e MERLIN prendono parte alla riunione alle ore 9.02. 

* * * 

 

Il Vice Presidente RESTANO introduce l'argomento e invita i partecipanti a 

relazionare in merito alla materia in oggetto. 

 

Il Sig. JACQUEMET esprime le proprie riflessioni in merito all'argomento in 

discussione. 

Manifesta perplessità sullo spostamento della scuola di formazione turistica da un 

comune prettamente a vocazione turistica, cioè Saint-Vincent, ad uno meno turistico, Verrès, 

comune in cui è previsto il trasferimento della stessa nel polo unico scolastico di istruzione 

liceale, tecnica e professionale, a decorrere dal prossimo anno scolastico 2022/2023. Sostiene 

che ciò possa avere delle ricadute negative sul territorio, a partire dai bar, dalle paninoteche e 

quant'altro che traggono il maggiore profitto dalla presenza di studenti. 

Concorda in merito alla creazione di un liceo scientifico ad indirizzo sportivo nel 

comune di Saint-Vincent, in quanto reputa possa attrarre studenti provenienti anche dai 

Comuni limitrofi della Valle del Cervino.  

 

Il Sig. CASTIGLIONI riferisce che la posizione delle minoranze consiliari in merito a 

questo tema è stata unanime, che si è cercato di impegnare l’Amministrazione comunale di 

Saint-Vincent a una presa di posizione univoca nei confronti di un bene che si ritiene un 

patrimonio comune, quale quello dell’Istituto ad indirizzo turistico presente a Saint-Vincent. 

Esprime rammarico per la decisione intrapresa finalizzata a delocalizzare lentamente, 

fino al 2025, l'Istituto in discussione nella sede dell'Ex Brambilla di Verrès, con un 

conseguente depauperamento dei servizi presenti nel comune di Saint-Vincent, già in 

sofferenza anche a causa delle ultime vicende riguardanti la Casa da gioco e le Terme che 
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faticano, pur con discreti risultati, ad essere quel volano economico che il relativo territorio 

auspica.  

Distribuisce copia del breve riassunto delle considerazioni del gruppo consiliare che 

rappresenta in merito tematica in esame.  

Auspica vivamente che il Consiglio regionale possa operare con efficacia, efficienza, e 

celerità in merito alla questione in esame, nonostante ci siano ancora 18-36 mesi per il 

trasferimento definitivo dell'indirizzo scolastico in discussione. 

 

* * * 

La Consigliera Erika GUICHARDAZ prende parte alla riunione alle ore 9.20. 

* * * 

 

Il Sig. CAMOS riporta ampiamente alcune considerazioni fatte durante l’incontro 

avvenuto con l’Assessore Caveri, la Sovraintendente e il Preside dell’istituto di Verrès presso 

il Consiglio comunale di Saint-Vincent, ribadendo che l'opportunità di tenere aperta o meno 

una scuola è comunque una scelta politica. 

Reputa che l'istituzione di un liceo scientifico ad indirizzo sportivo sia un'idea 

innovativa e importante, rimarcando però che è necessario rapportarsi alle offerte del mercato 

del lavoro, in quanto gli studi professionali e le piccole attività artigiane hanno difficoltà a 

reperire personale qualificato.  

 

Il Sig. MERLIN auspica che venga posta maggiore attenzione ai piccoli paesi di 

montagna da parte della politica a livello regionale e statale. 

Reputa che concentrare le scuole in due poli importanti porti, però, ad un 

impoverimento di tutti i paesi piccoli di montagna.  

 

 Segue un ampio dibattito. 

 

* * * 

Alle ore 9.55 i rappresentanti dei gruppi di minoranza del Comune di Saint-Vincent 

JACQUEMET, CASTIGLIONI, CAMOS e MERLIN abbandonano la riunione. 

* * * 

 

Rappresentanza dei gruppi politici di minoranza del Comune di Châtillon. 

 

I rappresentanti dei gruppi di minoranza del Comune di Châtillon DONAZZAN, 

DONDEYNAZ e PERSONNETTAZ prendono parte alla riunione alle ore 9.57. 

 

Il Vice Presidente RESTANO introduce l'argomento e invita gli auditi a relazionare in 

merito all'argomento in discussione.  

 

Il Sig. PERSONNETTAZ esprime preoccupazione in merito alla scelta di trasferire la 

scuola ad indirizzo turistico nel polo scolastico di Verrès, in quanto sostiene che la stessa 
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comporterà un impoverimento a livello economico del territorio interessato e di quello 

limitrofo, in quanto si rifletterà anche su altre strutture, tra cui, ad esempio, l’Istituto 

Gervasone di Châtillon, il quale sarà conseguentemente frequentato da un numero minore di 

convittori e semiconvittori. 

Condivide l'ipotesi di creare un nuovo indirizzo scolastico, ma ritiene opportuno che 

alla base di tale scelta sia stato fatto uno studio accurato e venga valutata attentamente se vi 

sia l’effettiva esigenza di avere una nuova offerta formativa scolastica. 

 

Il Sig. DONAZZAN reputa positiva l’iniziativa di istituire una nuova scuola sul 

territorio, in quanto sostiene possa essere un nuovo volano per l'economia del territorio stesso.  

Esprime preoccupazione per il futuro dell'Istituto Gervasone di Châtillon e condivide 

le considerazioni fatte in merito dal Sig. Personnettaz.  

  

Il Sig. DONDEYNAZ rimarca le potenzialità dell’Istituto Gervasone, struttura che, 

riferisce, è stata oggetto di un adeguamento alla normativa antincendio nel 2019 e che, quindi, 

non necessiterebbe di ulteriori interventi.   

 

Segue un ampio dibattito. 

 

* * * 

Alle ore 10.26 i rappresentanti dei gruppi di minoranza del Comune di Châtillon 

DONDEYNAZ, DONAZZAN e PERSONNETTAZ e il Consigliere GROSJACQUES 

abbandonano la riunione. 

* * * 

 

(Sospensione dei lavori di 13 minuti circa per aerazione locali) 

 

 

• Sindaco del Comune di Saint-Vincent, accompagnato da una rappresentanza dei gruppi 

politici di maggioranza e Sindaco del Comune di Châtillon, accompagnato da una 

rappresentanza dei gruppi politici di maggioranza. 

 

* * * 

Il Sindaco del Comune di Saint-Vincent, FAVRE, e i rappresentanti dei gruppi politici di 

maggioranza SUSANNA e CORTESE, e il Sindaco del Comune di Châtillon, DUJANY, e i 

rappresentanti dei gruppi politici di maggioranza OBERT, PILI, FRUTAZ, GIROLA e 

RORE, prendono parte alla riunione alle ore 10.39. 

* * * 

 

Il Vice Presidente RESTANO introduce l'argomento e invita gli auditi ad esprimere le 

proprie considerazioni in merito alla tematica in discussione.   
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Il Sig. FAVRE manifesta preoccupazione per la scelta di trasferire l'istituto ad 

indirizzo turistico nel polo scolastico di Verrès, nonostante comprenda le motivazioni che 

hanno portato a tale razionalizzazione.  

Riferisce ampiamente in merito alle ricadute negative di tale scelta sul territorio 

interessato. 

Condivide sostanzialmente l'ipotesi di creare un liceo scientifico ad indirizzo sportivo 

nel comune di Saint-Vincent e ritiene che ciò debba essere realizzato compatibilmente con le 

scelte dell'Amministrazione regionale, la disponibilità di fondi e la certezza che possa attrarre 

un certo numero di studenti. 

 

Il Sig. DUJANY concorda essenzialmente con quanto riferito e ritenuto dal Sig. Favre. 

Esprime le proprie considerazioni in merito alla scelta di trasferire l'Istituto ad 

indirizzo turistico nel polo scolastico di Verrès, soffermandosi sugli effetti negativi che la 

stessa avrà sul territorio interessato. 

Condivide l'ipotesi dell'istituzione di un liceo scientifico ad indirizzo sportivo ed 

auspica che possa attrarre molti studenti. 

 

La Sig.ra FRUTAZ reputa che la creazione del liceo scientifico ad indirizzo sportivo 

sia un atout da "giocare" bene e che sia importante approfondire prima la normativa vigente 

per quanto riguarda i licei sportivi, per capire in quale ambito scolastico collocarlo.  

Sostiene che per la buona riuscita di tale indirizzo scolastico sia necessario considerare 

lo studente al centro dell’attività didattica e non il contrario. 

 

la Sig.ra SUSANNA reputa che la scelta di creare un nuovo indirizzo scolastica debba 

tenere delle professionalità più richieste dal mondo del lavoro a livello locale.  

 

Segue un ampio dibattito, nel corso del quale alle ore 11.00 la Consigliera FOUDRAZ 

abbandona la riunione, alle ore 11.15 la Consigliera SPELGATTI abbandona l'aula e delega il 

Consigliere AGGRAVI a sostituirla per il resto della riunione e alle ore 11.35 il Consigliere 

BACCEGA abbandona la riunione. 

 

* * * 

Alle ore 12.05 i Sindaci FAVRE e DUJANY e i rappresentanti dei gruppi politici di 

maggioranza dei Comuni di Châtillon e di Saint-Vincent abbandonano la riunione. 

* * * 

 

 

COMUNICAZIONI DEL VICEPRESIDENTE. 

 

Il Vice Presidente RESTANO propone di procedere all'audizione del Segretario 

territoriale di un sindacato infermieristico, Dott. De Gattis, e una rappresentanza delle 

ostetriche dell'Azienda USL Valle d'Aosta, che hanno richiesto di essere auditi. 
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Il Vice Presidente RESTANO chiude la seduta alle ore 12.10. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 24 marzo 2022 
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